
令和４年度 第３回 学校運営協議会 議事録（要点記録） 

 

１ 開催日時    令和５年２月１４日（火）  １４時４０分から１６時１０分まで 

 

２ 開催場所    春野中学校 校長室 

 

３ 出席委員    鈴木 誠、児玉順子、森下廣隆、市川英寿 

 

４ 欠席委員    市川相寿、正久厚成 

 

５ 学  校    河合和夫（校長）、沖田 暁（教頭）、渡邊理保（ＣＳディレクター） 

 

６ 傍 聴 者    １名 

 

７ 協議事項 

 （１）学校生活の様子（学校評価、Ｒ５年度の学校運営の基本方針について） 

 （２）学校運営協議会 自己評価について 

 （３）夢育やらまいかＣＳ加算分の報告について 

 （４）いじめ防止等のための基本的な方針について 

 （５）Ｒ５年度学校運営協議会開催計画について 

 （６）Ｒ５～Ｒ７年度協議会委員について 

 

８ 会議録作成者  渡邊理保（ＣＳディレクター） 

 

９ 会議記録 

  ・司会の沖田 暁 教頭から、委員総数６人のうち４人の出席があり、過半数に達しているた 

  め会議が成立している旨の報告があった。 

  ・司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、森下廣隆委員を推挙する旨の

発言があり、協議の結果全員異議なくこれを承認した。 

 

（１）学校生活の様子（学校評価、Ｒ５年度の学校運営の基本方針について） 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき学校評価の説明、河合和夫 校長から

Ｒ５年度の学校運営の基本方針の説明があり、委員より以下の発言があった。 

  〇不得意な部分の勉強方法を得意に持っていくアドバイスをしてもらえるとうれしい。 

                                     （市川英委員） 

  〇中学生は課題学習以外の学習に自発的に取り組むことに気づくことが大事だと思う。 

                                     （鈴木委員） 

  〇苦手な問題等がひとつでも出来るようになれば、そこからまた学習方法が広がっていくと

思う。                               （児玉委員） 

  〇学校運営については、小規模校ならではの目配りや気遣いをして学校全体の底上げができ

ればとよいと思う。                         （鈴木委員） 

 



（２）学校運営協議会 自己評価について 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があった。 

 

（３）夢育やらまいかＣＳ加算分の報告について 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があった。 

 

（４）いじめ防止等のための基本的な方針について 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から別紙資料に基づき説明があり、委員より以下の発言

があった。 

  〇生徒の変化をいち早く見つけることによっていじめ防止につながると思う。（鈴木委員） 

  〇子供も自分の思いを心中に閉じ込めず表に出せるようになると、対処法も見つかると思

う。                                （児玉委員） 

  〇人権教室など、講座を活用していけるとよいと思う。          （鈴木委員） 

  〇学校内だといじめ行為への気づきは早いが、学校外で起こると気づきが遅くなることもあ

るので、保護者や地域の気づきも大事だと思う。            （市川英委員） 

 

 

（５）Ｒ５年度学校運営協議会開催計画について 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があった。 

   第１回  ４月２１日(金)１４：４０～   第２回  ６月２７日(火)１４：４０～ 

   第３回 １１月２８日(火)１４：４０～   第４回  ２月１５日(金)１５：００～ 

 

（６）Ｒ５～Ｒ７年度協議会委員について 

  ・議長の指示により、河合和夫 校長から資料に基づき説明があった。 

 

その他連絡事項等 

  ・司会の沖田 暁 教頭より、令和５年度 第１回学校運営協議会の開催日程について報告が

あった。 

   令和５年度 第１回学校運営協議会 令和４年４月２１日(金)１４時４０分～１６時 


